

Eumel-Bull-Kraft NE

Nahrungsergänzungsmittel zur Stärkung

Nahrungsergänzungsmittel mit Rinderhodenextrakt und Potenzholz

Eigenschaften:

Was haben Sexualität und Ernährung miteinander zu tun?

Unausgewogene Ernährung mit geringem Ballaststoffanteil und mit denaturierter Zubereitung wie Fast Food Kost, machen den Körper müde und schlapp. In unserer hektischen Zeit ist es jedoch oft nicht möglich, sich vollwertig und ausgewogen zu ernähren.

In einer ärztlichen Anwendungsbeobachtung¹ mit 52 männlichen Patienten mit Erektionsproblemen konnte eine Reaktion bei Nahrungsergänzung gezeigt werden. Während bei der Einschlussuntersuchung 49 der 52 Patienten über keine oder seltene Libido berichteten, hatten nach 4 Wochen 25 der 49 verbliebenen Patienten häufig oder oft Verlangen, nach 3 Monaten 23 der 28 verbliebenen Patienten.

Rinderhodenextrakt (aus Stierhoden): In Spanien werden gebratene Stierhoden („cojones fritos“) traditionell als Delikatesse zur Stärkung der Manneskraft verzehrt.

Potenzholz (Miura puama): wird schon seit hunderten von Jahren zur Verbesserung der Leistungsfähigkeit eingesetzt. Dieses buschartige Gewächs kommt aus Brasilien und ist in Südamerika seit langer Zeit eines der traditionellen Aphrodisiaka und Nervenstimulanzien.

Es gibt Untersuchungen, die die Wirksamkeit von Potenzholz sowohl bei Männern als auch bei Frauen belegen. In einer Studie² mit 202 Frauen mittleren Alters konnte eine Verbesserung der Libido und des gesamten Sexuallebens nachgewiesen werden.

Kolasamen hat einen erregenden Effekt auf das Zentralnervensystem.

Lecithin fördert Nervenleistung und Ausdauer.

Zutaten: Saccharose, Testes Pulver (Rinderhodenextrakt), Extr. Colae sicc. Pulver (Kolasamen), Lactose D20 / Capsulac 60, Talkum Pharma G, Epikuron 100 P IP, Calciumcarbonat, HPMC (Pharmacoat 606), Gummi arabicum, Puderzucker, Glucosesirup, Bolus alba, Extr. Muira puama e lig. sicc. (Potenzholz-Wurzeltrockenextrakt), Maisstärke, Aerosil 200 V, Kollidon 25, Schellack, Gelborangelack, Titandioxid, Pflanzenöl, Carnaubawachs

Verzehrempfehlung:

Bei Bedarf dreimal täglich 2 Dragees verzehren. Bei kurmäßiger Einnahme zweimal täglich 1 Dragee.

Die empfohlene tägliche Verzehrmenge (6 Dragees) enthält: 780 mg Rinderhodenextrakt (kein Referenzwert in Anlage 1 NKV), 36 mg Potenzholz (kein Referenzwert in Anlage 1 NKV).

	1 Dragee enthält	6 Dragees enthalten
Brennwert	1,64 kcal / 6,96 KJ	9,84 kcal / 41,76 KJ
Eiweiß	68 mg	408 mg
Kohlenhydrate	329 mg	1,97 g
Fett	5 mg	30 mg

Diabetikerhinweis: 1 Dragee entspricht 0,027 BE.

Die täglich empfohlene Verzehrmenge sollte nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung dienen. Für kleine Kinder unzugänglich aufbewahren!

Inhalt: 60 Dragees (34 g)

Hersteller:

CHEPLAPHARM Arzneimittel GmbH

Bahnhofstraße 1a, 17498 Mesekenhagen, www.cheplapharm.de



1 Anwendungsbeobachtung „Verträglichkeit und Auswirkung eines Nahrungsergänzungsmittels / Diätetikus Eumel Bull Kraft NE zur Supplementierung von ernährungsbedingter Unterversorgung (erektiler Dysfunktion)“ 2 J. Waynberg, S. Brewer „Effects of Herbal vX on libido and sexual activity in premenopausal and postmenopausal women“, Adv. Ther. 2000, 17 (5), 255-262

Eumel-Bull-Power NE

Fortifying food supplement

Food supplement with extract of bovine testes and potency wood

Properties:

What is the correlation between sexuality and food?

An unbalanced diet low in roughage that includes food such as fast food makes the body tired and worn out. In the hectic life we lead, an adequate and balanced diet is, however, often difficult.

In a post-marketing survey¹ including 52 male patients with erection problems, the supplement was seen to have positive effects.

Whereas 49 out of 52 patients reported an absent or only low sex drive during medical inclusion examination, 25 of the remaining patients had a desire for sexual intercourse after 4 weeks and 23 of the remaining 28 patients after three month's use.

Bovine testes extract (from bull's testes): In Spain, fried bull's testes („cojones fritos“) are a traditional delicacy, which are eaten to boost virility.

Potency wood (miura puama): has been used for hundreds of years to improve physical performance. This bushy plant has its origin in Brasil and belongs to the traditional aphrodisiacs and neural stimulant, which were used in south america for a long time.

There are investigations concerning the efficacy of potency wood in male as well as in female patients. Furthermore, there is a study² in 202 middle aged women, which demonstrate a significant improvement of libido and sexual activity after using miura puama.

Kola seed extract: stimulates the central nervous system.

Lecithin: promotes nerve stimulation and stamina.

Ingredients: sucrose, testes powder (extract of bovine testes), Extr. Colae sicc. Pulver (kola seeds), lactose D20/Capsulac 60, talcum Pharma G, Epikuron 100 P-IP, calcium carbonate, HPMC (Pharmacoat 606), acacia, powdered sucrose, glucose syrup, Bolus alba, Extr. Muira puama elig. sicc. (dry extract of potency wood root), maize starch, Aerosil 200 V, Kollidon 25, shellac, yellow-orange coating, titanium dioxide, vegetable oil, carnauba wax

Recommendations for use: Take 2 coated tablets three times daily as required. If there is a lower requirement it is possible to take the half of the recommended amount.

Portion of the product recommended for daily consumption (6 coated tablets) contains: 780 mg extract of bovine testes powder (no reference value in appendix 1 NKV), 36 mg Potency wood (no reference value in Appendix 1 NKV).

	1 coated tablet contains	6 coated tablets contain
Gross calorific value	1,64 kcal / 6,96 KJ	9,84 kcal / 6,96 KJ
Protein	68 mg	408 mg
Carbohydrates	329 mg	1,97 g
Fat	5 mg	30 mg

Do not exceed the stated daily recommended dose.

Do not use this food supplement as a substitute for a balanced and varied diet.

Keep out of reach of young children!



¹ Post-marketing survey „Tolerability and effects of the food supplement / dietetic foodstuff Eumel Bull Power NE, supplement for nutritional under-supply (erectile dysfunction)“ 2 J. Waynberg, S. Brewer „Effects of Herbal vX on libido and sexual activity in premenopausal and postmenopausal women“, Adv. Ther. 2000, 17 (5), 255-262